
NOTA DE PRENSA 

“Ministro de Defensa se presentó en sesión reservada; 

fiscalización pedirá facultades para investigar remates de 

propiedades en la Victoria y Congresista Rogelio Canches 

Guzmán Pide desarchivar el caso Luizar” 

El alcalde de la Victoria, Alberto Sánchez Aízcorbe, se presentó por segunda 

vez en la Comisión de Fiscalización, hoy miércoles 6, para responder a las 

denuncias sobre una supuesta mafia en la que estarían involucrados ex 

ejecutores coactivos de la municipalidad y ciudadanos chinos que son 

favorecidos por el remate de propiedades a precios subvaluados. 

Esta vez, el burgomaestre estuvo acompañado de la asesora en materia 

tributaria de la municipalidad Dra. Lily Eyzaguirre, para responder, 

principalmente, a las inquietudes y preocupaciones de los congresistas 

Alejandro Aguinaga, Wilder Ruiz y Héctor Becerril. 

Basados en reportajes periodísticos y denuncias de los afectados, los  

congresistas expresaron en la sesión que ha existido una subvaluación de 

precios, luego de ser rematados y ejecutados vía judicial y con una “celeridad 

asombrosa”, de terrenos de grandes extensiones muy por debajo del valor de 

mercado y lo que fija la municipalidad. Uno de estos terrenos es el que ocupa 

la empresa de transporte Ormeño , en la avenida Javier Prado. 

Según los funcionarios de la municipalidad, esta empresa tenía una deuda 

tributaria con la municipalidad de 92 mil nuevos soles hasta antes del año 

2000, y ante la renuncia a cumplir con sus obligaciones se decidió rematar el 

terreno que ocupa Ormeño en un millón 780 mil soles, lográndose venderlo 

en remate a cerca de dos millones de soles. 

Aguinaga dejó entrever que existe una mafia dentro de la municipalidad, una 

posible concertación entre ejecutores coactivos y compradores para devaluar 

los predios y terrenos, una asociación ilícita para delinquir, como también lo 



llamo Wilder Ruiz, quien aclaró que no se estaba acusando, pero había 

indicios de irregularidades que deberían investigarse a profundidad. 

El presidente de la Comisión, congresista Martín Belaunde, dijo que no se 

estaba ante un tribunal de justicia e informó que se ha pedido al Pleno del 

Congresos Facultades de comisión investigadora para tratar este tema con 

mayor detalle. 

Posteriormente se presentaron en la Comisión el Ministro de Defensa, José 

Urquizo Maggia, y el Jefe del Comando Conjunto de las FF.AA., almirante José 

Cueto Aservi, para informar sobre las adquisiciones realizadas por este sector 

desde el año 2009 para las fuerzas armadas. 

Urquizo dijo que el presupuesto del presente año asciende a 6,210 millones 

de nuevos soles para las ocho unidades ejecutoras del Ministerio de Defensa, 

incluyendo en estas al Comando Conjunto de las FF.AA. Pidió al presidente de 

la Comisión que disponga una sesión reservada para dar a conocer las 

adquisiciones militares. 

Como parte de la agenda se invito al Alcalde de la Municipalidad de 

Ventanilla, señor Omar Marcos Arteaga, a las investigaciones de las 

intercepciones telefónicas en la Provincia Constitucional del Callao y otros 

casos vinculados,  en su intervención el congresista Rogelio Canches Guzmán, 

solicito ante la comisión desarchivar el caso luizar y manifestó que se llegará 

hasta las últimas consecuencias caiga quien caiga. 

       Lima, 06 de junio del 2012 


